

Bürgermeister Meisenberg erläutert anhand von zwei Plänen die Entwicklung im Planbereich.

Im Juni 2019 wurden alle Grundstückseigentümer mit der Bitte um Rückmeldung betreffend der Wohnungsbauoffensive angeschrieben. Die rot markierten Felder weisen die Eigentümer auf, die eine Weiterentwicklung zu diesem Zeitpunkt ablehnen. Auf dem zweiten Plan ist der Entwicklungsstand zu sehen, welcher die Eingaben im B-Planverfahren darstellt. Hier sieht man deutlich, dass sich der Meinungsstand bei einigen Eigentümern verändert habe.

Verwaltungsseitig wird angeregt, im kommenden Bau- und Planungsausschuss eine weitere Vorgehensweise für die Restflächen zu beraten und diese Entscheidung bis Anfang Februar zu vertagen.

Hiermit erklärt sich der Rat einverstanden.